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为什么很多条件不差的主播,播得很差？

我经常看到,长相颜值并不差，每天直播时长也不差

设备也不差，努力也没差，甚至比别人更努力，为什么，你就是播的没别人好。

颜值，是直播行业的敲门砖，有就是锦上添花，没有也无伤大雅。

颜值长相，是很多播不好的主播给自己找的借口，我长得不好看，也没钱整容。不像别的主播那么漂亮,
什么都不干，轻轻松松就能抓住眼球。

这位主播，你是去选秀的吗，你参加一个脱口秀节目人家看你好不好看嘛，你上台演唱一曲就能得奖了
吗，还是你准备，整个容，学个跳舞，展示一下你的颜值

直播，是以互动为基础的一场秀，直播发展了这么多年，从一开始的娱乐大赏主播，到现在的，电商卖
货直播，本质上，都是以互动为基础的核心，就是说话，只是取悦的对象，不一样。

根本就不是一些主播，以为靠一张脸就可以起得来，这个是有真实例子的，

你看到很多优秀的主播，在那里，欢声笑语，他不管卖什么，都卖得很好，怎么啦，您羡慕了，羡慕那
你应该多去学学吧。

我看到一些主播，咔往那一站或者一坐，就像霜打了的茄子一样。在直播间里没落的神情。

等着粉丝上门买货的样子，我真是看着他们都着急。来看一下这些直播间带给人的压抑氛围。



直播是个脑力劳动，不是体力劳动，很多主播就坐在那儿干熬，熬时间，我看见他都犯困。

呆一分钟都特别难受，画面还是卡顿模糊的，

来看看这些主播的台词

这个超舒服的这个超舒服的这个超舒服的

直播间的样板衣通通是L码的直播间的样板衣通通是L码的直播间的样板衣通通是L码的

这个是很百搭的一定要买百搭的哈宝宝们一定要买百搭的一定要买百搭的

欢迎新进来的宝宝新进来的宝宝点点关注

又是重复讲三遍

这个马甲是没有袖子的

是没有袖子的

这几句话已经快讲了一分钟了

一分钟，就说了这些言之无物的语言，卡顿模糊一直出现，主播使劲把衣服面料拿近了让观众看，但是
啥都看不见，上气不接下气的语速，带着主播急迫想要推销的压抑感，非常难受。

说上一会，明显看到主播的体力有些虚脱，就停下来继续变成等待状态。

做直播，不是说自己坐着,等着粉丝下单，时刻要想着，你是干啥的。像一座雕像一样坐在那里，干巴巴
的说几句口水,你们来点点关注，你们来互动起来，几句相同的话，重复的说，主播去上厕所了，主播去
吃饭了，脑袋是空空如也。所以他的直播就是被一大堆无效语言填充起来的劣质直播。

你身上有周星驰的光环还是有小丑的妆容？坐在那儿看着你就能开心快乐吗，你开播前准备了多少内容
，你开播时呈现了多少内容，你自己心里没点数吗?

就这样播，播八年每天八个小时也是个鼻祖了，八年总共赚了10000块钱，还是找个班上吧，这所谓的努
力，只不过是在干苦力感动自己罢了。

来看看反面例子的随意截图。

截图第一个画质有点渣，可见设备也不怎么好，但是绝对可以看到，在这些直播间观众的消费体验一定
是比你直播间好的，他们眼里有观众。

别人都在费尽心思讨观众的喜欢，你在吊儿郎当，看直播久了一定会发现，越没什么人气的主播越diao
，越高高在上，服务意识完全没有。

还有的主播天天就是怨天尤人，怪没有流量。怪自己的产品不好竞争不过别人。怪直播间里的人怎么弄
都不买单，做不到粉丝，就从来不想自己的问题，每场下播从来不反思自己做的哪里不对，哪里需要改
进，就在网上到处寻觅能够增加流量的方子



你直播间100个人，都留不下2个，你有什么资格谈1000个10000个，什么叫做直播,什么叫做传播，你都不
懂直播,直播的能力你有没有，又从不找自己的问题，你是明星吗，平台，免费让你开直播间，给你位置
在里面直播，给你机会赚钱。还要挑三拣四上房揭瓦的人，我不知道他们，是怎么想的。

直播卖货现在不是最好的时候，也不是最差的时候，是从传统叫卖走向内容输出的阶段，是公平竞争的
阶段，有专业的人去带自己，也知道努力学习进步，不断的打破自己原来的，在这个行业活下去是一定
没有问题的，想走捷径的，街溜子，女神，玩票的，还是抓紧找个班上，旱涝保丰收。

我们写出来的这些东西，都是免费分享的，不是我带的主播，去身临其境的做，看了再多也没用。

很多人，只会感叹，说你写的这个真好啊，真是干货，别人随意分享出来的，你都觉得非常好的时候，
该想想，自己是弱到什么地步了，弱者才喜欢感叹。

我们相信实践出真知，身临其境的干才能打得下铁壁江山。

关于前来咨询问题，请不要问一些假大空毫无含金量的问题，比如说，直播间怎么留人？直播间人少怎
么办？

我们的启发类文章质量和随意搜索到的相比如何？看时间长了的朋友自然知道每天都能看到不一样的东
西，这是在其他地方都给予不了的。

很多人以为听听课程，看看这些文章就什么都会了，可结果依旧播的惨淡，你说私心也好，毕竟大量的
直播技巧和方式方法，肯定是优先服务于我们的客人，不可能全复制给他人，否则对人家不公平。

直播行业鱼龙混杂，真正懂传播懂直播的寥寥无几，很多主播因为没有及时跟进解决问题，自己每天在
直播间闭门造车，没有人引导突破，导致半途而废。

最后几句话

神仙本是凡人做，只是凡人心不坚。

所以前进的路上并不拥挤，很多人都会选择放弃。
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